



» klaus.werner-lobo@gruene.at



@NV_95 @martinawurzer über deine weiß ich nix, meine nicht, sondern mindeststandard

heute um 6:57 von [olobo](#)

- » [Portrait 1 \(Foto: Keinrath, Mai 2010\) \(.jpg, 1.8 MB\)](#)
- » [Portrait 2 \(Foto: Keinrath, Mai 2010\) \(.jpg, 1.4 MB\)](#)
- » [Portrait 3 \(Foto: Keinrath, Mai 2010\) \(.jpg, 1.4 MB\)](#)
- » [Portrait 4 \(Foto: Keinrath, Mai 2010\) \(.jpg, 1.1 MB\)](#)
- » [Portrait 5 \(Foto: Keinrath, Mai 2010\) \(.jpg, 1.2 MB\)](#)

- » Seit 2010 Grüner Gemeinderat in Wien
- » Freier Journalist für Falter, profil, Standard, taz, Welt am Sonntag u.a.
- » 1995-2000 Sprecher des Ökologie-Instituts
- » Studium Umweltbiologie, Romanistik und Germanistik in Wien, Schauspiel in Rio de Janeiro

Bücher:

- » Prost Mahlzeit – Essen und Trinken mit gutem Gewissen
- » Schwarzbuch Markenfirmen - Die Machenschaften der Weltkonzerne
- » Schwarzbuch Öl
- » Uns gehört die Welt! Macht und Machenschaften der Multis

Klaus Werner-Lobo

Schwerpunkte: Kultur, Menschenrechte, LGBT, Open Government Data, Demokratie

"Für eine neue Kultur des Zusammenlebens."

Als Sprecher für Kultur und Menschenrechte glaube ich an das enorme Potenzial künstlerischer Aktionsformen bei der Bewältigung und Überwindung aktueller Krisen - von der Demokratie- über die Bildungs-, Wirtschafts-, Klima- und Kapitalismuskrisis bis hin zu den grundsätzlichen Fragen des Zusammenlebens in einer Weltstadt wie Wien.

In den Schwerpunkten des Rot-Grünen Kulturprogramms mit den Stichworten "Migrant Mainstreaming", "Inter- und Transkulturalität" und Partizipation sehe ich vor allem die Herausforderung, eine sozial und kulturell desintegrierte Gesellschaft zum Miteinander Reden und letztendlich zum Miteinander Feiern des größten Reichtums zu bringen, den diese Stadt hat: die Vielfalt ihrer BewohnerInnen.

Das alles kann nur gelingen, wenn jeder und jede von uns sich in der einen oder anderen Form als (Lebens-)KünstlerIn, als Kulturschaffende(r), als MitgestalterIn versteht. Wenn wir eine neue Kultur des Zusammenlebens schaffen und pflegen. Und wenn die Wiener Kulturpolitik vor allem eines möglich macht: Mitbestimmung und Transparenz.

Fotogalerie vom Tag der Befreiung 2012

am 9. Mai Wir haben am achten Mai den Tag der Befreiung von den Nazis mitgefeiert und uns nicht um das ängstliche Häuflein Burschenschaftler gekümmert, die den Tag wie immer betraueren. Hier die Fotos vom Fest am Heldenplatz.

Werner-Lobo: ÖVP vergräbt sich in der Mottenkiste ihrer Vergangenheit

am 30. April Und vertreibt mit dieser rückwärtsgewandten Politik die letzten bürgerlichen Freigeister.

Werner-Lobo: Studiengebühren unzumutbar

am 27. April Wir bleiben bei unserer Meinung und sprechen uns nach wie vor dezidiert gegen die Einführung von Studiengebühren aus.



1:07 min
Grün wirkt! Öffi-Jahreskarte um nur 365 Euro



8:41 min
Kunstthalle neu



2:40 min
Uns gehört die Stadt!



- » Home
- » Abgeordnete
- » Themen + Kampagnen
- » Fragen? Wir wollen's wissen
- » Mitmachen
- » Bezirke
- » Partei
- » Netzwerk
- » Presse
- » Newsletter

Suchbegriff eingeben



ich auf facebook



Kulturausschuss vom 8.5.2012

Hier das Protokoll aus dem gestrigen Kulturausschuss. Wo ...
am 9. Mai

Kulturausschuss vom 12.4.2012

Hier das Protokoll aus dem gestrigen Kulturausschuss. Da ich ...
am 13. April

Der Kulturinfarkt: Aufregerbuch ohne Visionen

Rezension für thegap.at
Vertreter des etablierten ...
am 6. April

Kulturausschuss vom 28.2.2012

Hier das Protokoll aus dem gestrigen Kulturausschuss. Wo ...
am 29. Februar

Kulturausschuss vom 14.2.2012

Hier das Protokoll aus dem gestrigen Kulturausschuss. Da ich, ...
am 15. Februar

100 Bilder
8.Mai - Tag der
Befreiung 2012

12 Bilder
Jahreskarte für 365 €

12 Bilder
Umbenennung Dr-Karl-
Lueger-Ring



Alle Bezirksgrünen

1 2 3 4 5 6
7 8 9 10 11 12
13 14 15 16 17 18
19 20 21 22 23

- » Landesbüro
- » Rathausklub
- » Kontakt
- » Impressum